Usson-en-Forez & 16/10/23

« Faire prendre la mesure des dangers des réseaux sociaux »

Présent tous les mardis sur la commune ussonnaise l'espace numérique est accessible à tous et gratuit les matins de 9 heures à 12 h 30 dans le bâtiment de la mairie et se délocalise depuis cette rentrée les après-midi à l'école publique pour parler du cyber harcèlement et à l'Ehpad pour maintenir le lien social.

l ne fait plus de doute que le numérique concerne L désormais toutes les générations, du jeune geek au sénior néophyte. Aussi, face à la place croissante qu'occupent les outils numériques dans nos quotidiens, la conseillère Isabelle Meïer-Maletz a décidé d'élargir son champ d'action en intervenant à l'école du Val Chandieu et à l'Ehpad.

Que représente l'espace numérique?

Depuis février dernier, sous l'égide de l'AFR d'Estivareilles, j'encadre et forme en matinée les personnes gratuitement sur, entre autres, les démarches administratives en ligne, l'amélioration des conditions d'accès aux outils informatiques ou encore l'acquisition d'une meilleure autonomie technologique. Pour l'instant les ateliers font le plein avec une majorité de retraités et seniors.

Vous intervenez aussi à l'école?

Oui, en accord avec l'équi-



Vous pouvez rencontrer Isabella tous les mardis matin au second étage de la mairie (face à la médiathèque). Photo Maud Milhas Tourron

pe enseignante, je vais intervenir l'après-midi pendant 18 semaines auprès des CM1/ CM2 sur la prévention des dangers d'internet et notamment contre le cyber harcèlement. L'entrée au collège marque bien souvent l'arrivée du téléphone portable chez les jeunes. Ce moment charnière marque un usage plus fréquent d'Internet et des réseaux sociaux. L'objectif de ces rencontres est de leur faire prendre la mesure des dangers des réseaux sociaux, s'ils ne sont pas utilisés à bon escient. Les parents seront intégrés au dispositif avec des échanges prévus en

fin de cycle.

Pourquoi intervenir à l'Ehpad?

Mon intervention se fait en lien avec les animatrices de l'établissement Bernadette et Cathy. Elle a pour but de vulgariser l'usage de l'outil informatique, auprès des générations qui sont souvent exclues de ces nouvelles technologies. L'intérêt est de maintenir un lien social et de se divertir, autour de jeux cognitifs. L'exercice est plutôt concluant.

• De notre correspondante **Maud Milhas Tourron**

| Contact au 07.68.76.44.79 ou afr.estivareilles42@outlook.fr

Espace numérique : « C'est un vrai accompagnement social »

L'espace numérique est reconduit jusqu'en 2024. Tous les quinze jours, les lundis des semaines impaires avec deux horaires proposés de 10 h à 13 h et de 16 h à 17 h 30 encadré par Isabella Meier-Maletz, conseillère, accompagne les habitants dans la découverte d'un univers parfois complexe. « C'est un accompagnement social avec une écoute et confidentialité », souligne Isabella. Au sein de la mairie, ce service gratuit et de proximité devrait permettre de réduire la fracture numérique et intégrer plus facilement la sphère digitale. Diverses thématiques sont adaptées aux besoins des participants. Créer un album photos, maîtrise de divers accès, accompagnement dans les démarches administratives.

Des déplacements à domicile

Pour le bon fonctionnement, il est impératif de prendre rendez-vous. Pendant la permamais aussi non négligeable, déplacement à domicile si nécessaire. Si il n'y a pas d'inscrip-



Expérimentée, Isabella Meier-Maletz est à disposition pour sensibiliser aux dangers d'internet et accompagner dans diverses demandes. Photo Claude Dumas

pendant le temps périscolaire.

Une nouveauté pédagogique destinée aux CM1 et CM2

Depuis la réouverture, dans le projet scolaire de l'école sur la colline, sous la direction de nence, possibilité d'accès libre Jean Messager, a été mis en place un atelier pour les classes CM1 et CM2. En collaboration avec Isabella dans une détion d'adultes, Isabella marche pédagogique en intervient auprès des enfants prévention contre les dangers

des réseaux sociaux et du cy- sonnelles. » De quoi sensibiliberharcèlement.

De 13 h 30 à 15 h 30, par groupe de 6 élèves avec un cvcle de 3 séances, ces sujets sont abordés sous forme de débats et de vidéos. L'objectif, précise Isabelle: « C'est de faire prendre conscience de l'importance des dangers que l'on encourt dans l'utilisation des réseaux, respect du droit à l'image, être attentif à la confidentialité de ses données per-

ser les élèves et faire connaître à leurs parents tous les liens utiles, car: « C'est vraiment important.»

• De notre correspondant **Claude Dumas**

Pour tous renseignements: Isabella Meier-Maletz Tél. 07.68.76.44.79 ou afr.estivareilles42@outlook.fr Ateliers tous les quinze jours, le prochain a lieu le 23 octobre.